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第２回北斗市子ども議会 令和元年11月18日（月）
上磯高校生 北斗市議会に堂々参加！

令和元年１０月１２日（土）、上磯高校を代表して、生徒会長：須藤 太一くん が、北
斗市青少年育成大会にて、「北斗市を魅力ある町にするために」を発表しました。そして
１１月１８日（月）１４：００～１６：００、北斗市議会に 生活委員長：石黒 匡くんとともに初
参加しました。市議会では、市長さん・教育長さんはもちろん、市議会議員の皆さん、大
人３５名、各小中学校の代表児童生徒３０名が集いました。北斗市の将来・未来のまちづ
くり、市政を、実際の議会さながらに、意見や質問をし、大人と子どもが一緒になって議
論していくというものでした。我が校代表の 須藤 太一 くんは、新函館北斗駅前等の開
発計画の進捗状況についての質問や提案を述べました。
池田達雄市長からは、北斗市内の高校生として、市内の様々なイベントへの参加等に

上磯高校生にエールをいただきました。

本物の議会場に緊張する子どもたち 上磯高校代表須藤太一くん 最後は全員で記念撮影

『四者協議会』 令和元年12月11日（水）
上磯高校・北斗高等支援学校 合同開催

両校の生徒・教職員・保護者、地域から学校評議員・地域住民をお招きし、四者による
『意見交流の場』を開催しました。両校の活性化・地域の活性化が狙いです。
テーマは「上磯・北斗両校がいかに北斗市に貢献できるか」～いじめや暴力、

虐待のない街づくり、子どもからお年寄りまで住みよい地域づくり～です。
生徒による進行のもと協議が進み、最後はグループごとに協議した内容を発表

してもらい、北斗市と両校のこれからの課題を話し合いました。
生徒にとっては、大人から見た視点を聞くことができ、学びの多い機会となり

ました。地域の方々には両校の活動を知ってもらう有意義な機会となりました。

「協和」について協議開始 熱の入った協議 各グループの発表

令和２年（2020年）もよろしくお願いいたします。


